



CDU Schorndorf & Senioren Union Schorndorf laden ein:

Gesund vor Ort!

Die Rems-Murr-Klinik Schorndorf in der Diskussion

Die Wogen um die **Rems-Murr-Kliniken** und insbesondere um den Standort Schorndorf schlagen hoch. Laut einem Gutachten drohen angeblich bis zu 92 Millionen Euro Sanierungsbedarf für das Schorndorfer Haus, das ein Krankenhaus der Grund- und Regelversorgung mit 286 Betten ist. Für Aufruhr hat zudem eine Stellungnahme der Winnender Chefarzte gesorgt, in der diese eine mögliche Sanierung und Aufwertung des Standorts Schorndorf ablehnen. Für sie liegt die Zukunft der Rems-Murr-Kliniken ausschließlich in Winnenden. Mit dem im Sommer 2014 bezogenen, rund 300 Millionen Euro teuren neuen Klinikum in Winnenden hatte der Landkreis die Hoffnung verbunden, aus den roten Zahlen herauszukommen. Das Gegenteil ist allerdings der Fall: 2015 lag das Defizit im ope-

rativen Geschäft bei rund 10 Millionen Euro. Was ist also der richtige Weg für die Kliniken? Wie sieht es tatsächlich im Schorndorfer Klinikum aus? Was ist zu tun, um das Krankenhaus Schorndorf fit für die Zukunft zu machen? Gemeinsam mit **Dr. med. Hartmut Lorenz**, ehemaliger Chefarzt an der Rems-Murr-Klinik Schorndorf, **Dr. med. Karl von Barravalle**, niedergelassener Allgemeinarzt in Schorndorf, und **Horst Reingruber**, CDU-Kreisrat und Aufsichtsrat der Rems-Murr-Kliniken gGmbH, wollen wir Licht ins Dunkel bringen und diskutieren, wie wir den Klinikstandort Schorndorf langfristig stärken können. Die Diskussion moderiert der Schorndorfer CDU-Stadt- und Kreisrat Hermann Beutel. **Alle Bürgerinnen und Bürger sind herzlich willkommen!**

Montag, 6. Juni 2016 • 19 Uhr

Schorndorf • Barbara-Künkelin-Halle • Reinhold-Maier-Saal

Mit ganzem Herzen Schorndorf

 cdu-schorndorf.de  facebook.com/cdu.schorndorf

CDU STADTVERBAND
SCHORNDORF